

Sportklettergruppe 2013

Wie die Jahre zuvor begann die Klettersaison höchst motiviert in der heimischen Boulderhalle.

Mit frisch gestärkten Fingern waren wir alle heiß darauf, bei den ersten warmen Sonnenstrahlen endlich wieder richtigen Fels in die Finger zu bekommen.

Die ersten Klettertage im März waren ein voller Erfolg und erste Projekte in Ehrwald wurden abgehakt.

Beim jährlich stattfindenden DAV-Bouldercup konnten die Mitglieder der Sportklettergruppe mal wieder ihre Schraubkünste unter Beweis stellen; auch haben sie bei der Organisation, Routensetzung und Durchführung fleißig mitgeholfen.

An Ostern wurde dann erstmals das Lenkrad in die Hand genommen und wir starteten zum ersten mehrtägigen Ausflug diesen Jahres ins Südtiroler Algund. Leider machte das Wetter einfach nicht mit und somit konnten wir nur einen Klettertag für uns verbuchen. Also brachen wir unsere Zelte vorzeitig ab und mussten daheim ebenfalls feststellen, dass das Wetter auch nicht bessert war. Vorbei war die frühe Outdoor-Saison und ab ging es wieder in die Hallen.

Unserer Motivation versetzte die Situation definitiv keinen Dämpfer – im Gegenteil. Höchst motiviert, durchtrainiert und mit voll geladenen Batterien wurden dann die Sommer-Ausflüge in Angriff genommen. Der Standard-Ausflug nach Arco durfte keinesfalls fehlen und neben Varezze war Korsika unser großes Ziel für diesen Sommer.

Im Herbst und Frühwinter wurden dann wieder die heimischen Gefilde erkundet und auch hier konnte man noch das ein oder andere Boulder-Projekt niederreißen.

Alles in allem war das ein gutes Jahr für die Sportklettergruppe, das ohne größere Verletzungen von statten ging und ich freue mich auf 2014!

In diesem Sinne

H.m.l.a.A.

Michi Kleindienst